

MEDIO: FORO TV  
NOTICIERO: ECONOMIA DE MERCADO  
FECHA: 04/ABRIL/2016

## Pone Moody's en negativa la perspectiva de la calificación mexicana

FRANCISCO GUTIERREZ: Los semáforos tanto de la economía mexicana como de la economía norteamericana vienen mejorando poco a poco después de un periodo en donde hubo muchos indicadores negativos tanto en Estados Unidos como en México, pero recientemente vienen mejorando y el balance de indicadores de la semana pasada es de neutral a positivo para la economía de Estados Unidos y neutral para la economía mexicana.

En el caso de la economía mexicana hubo muchísima información, la balanza comercial con un déficit pequeño de 725 mil millones de dólares, las exportaciones caen menos, ahora caen sólo 2.3 por ciento, estaban cayendo 6 por ciento, y las importaciones comenzaron a crecer, claro, es un solo mes, el mes de febrero, pero la lectura más bien pasó de negativa a neutral en cuanto a balanza comercial.

El IGAE creció fuerte en el mes de enero, .6 por ciento, aunque en términos anuales se sigue viendo un crecimiento modesto, por eso la lectura de positiva a neutral.

La Encuesta de Expectativas se revisó negativamente, baja el PIB, baja el empleo, sube la inflación, sube tipo de cambio.

Y también se llevó a cabo una revisión de la calificación de la deuda soberana por parte de Moody's, se pone en perspectiva negativa y se anunciaron los pre-criterios generales de política económica para el 2017.